



Ruta 7: Alcalde de Río Ibáñez destaca avances en pavimentación y pide más rapidez para cumplir meta

Puerto Ibáñez.- “A menos de un año del término del mandato del Presidente Gabriel Boric Font, el compromiso de pavimentar 140 kilómetros de la Carretera Austral en la Región de Aysén sigue lejos de concretarse”, señaló el alcalde de Río Ibáñez, Marcelo Jélvez Cárdenas

Indicó que esta semana se confirmó la adjudicación de un nuevo tramo de 16,5 km entre Laguna Verde y la alcantarilla La Cascada, en la comuna de Río Ibáñez, lo que representa un avance, aunque aún insuficiente frente a las expectativas gene-

radas. Según información del Ministerio de Obras Públicas (MOP), actualmente solo 33 km están en ejecución, mientras otros 30 km se encuentran en distintas etapas de tramitación administrativa. En total, esto representa apenas un 23,5% de progreso respecto a lo comprometido por el Ejecutivo en materia de conectividad para la región.

Marcelo Jélvez Cárdenas, valoró la adjudicación del nuevo tramo en su comuna, pero recalco la necesidad de mayor celeridad. “Las grandes obras de infraestructura generan empleo local, dinamizan el

comercio y fortalecen a nuestros proveedores. Pero se requiere avanzar con más rapidez en este gran anhelo de Aysén”.

En esa línea, el edil también reconoció las gestiones del Gobierno Regional, “el gobernador Marcelo Santana ha comprendido la relevancia de pavimentar con urgencia la Ruta 7 para el desarrollo regional. Por eso, ha sido firme al momento de destinar recursos para complementar esta pavimentación. El futuro Gobierno deberá estar en sintonía con esta necesidad”.

Por último señaló que la pavimentación total no solo mejorará la conectividad, sino que también representa abordar una deuda histórica con un territorio y con miles de aiseninos que, por décadas, han exigido y merecen estar plenamente integrados al desarrollo nacional.

ASOCIACIÓN ANIMALISTA DE LA PATAGONIA

VIENEN DÍAS MUY FRÍOS

CON TEMPERATURAS DE HASTA

-13°C

Resguarda a perros y gatos con mantas

No los tengas amarrados para que se puedan mover

Ayuda a los animalitos sin hogar

Protejamos a los animales del frío extremo

Recuerden que hay una ley que los protege, no seas complice de maltrato. denuncia.